
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bittet bezüglich des Mietvertrages zu 
berücksichtigen, dass §11 Nr. 1 „ Die Mietzahlung wird innerhalb einer Woche nach Abschluss 
des Mietvertrages fällig.“ und  §17 „ Die Benutzungsordnung tritt am 11.05.2012 in Kraft“ laute. 
 
Rm Altmaier (SPD) gibt zu Protokoll, dass die Beschlussfassung über Tagesordnungspunkt 14, 
die anschließend folge, erst im Haupt- und Finanzausschuss entstanden sei. Ursprünglich sei 
kommuniziert worden, dass der Mietpreistarif abschließend im Jugendhilfeausschuss  
beschlossen werde. Zukünftig solle man beachten, dass der Stadtrat abschließend beschließe. 
 
Rm Baum (FBG) erläutert, das Werk Bleibenberg und der Kinderspielplatz seien gut frequentiert. 
Allerdings sei die nächste Toilettenanlage 1,5 Kilometer entfernt. Er fragt, ob es beabsichtigt sei, 
die Toiletten am Werk Bleibenberg öffentlich zugänglich zu machen und ob man mehr 
Papierkörbe aufstellen wolle.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein antwortet, die Toilettenanlage sei derzeit nur zugänglich, 
wenn das Werk Bleibenberg vermietet sei. Für eine öffentliche Nutzung müsse man Personal zur 
Verfügung stellen. Dafür habe man kein Geld. Sie verweise auf das Gebäude am Anfang der 
eigentlichen Festung. Hier sei eine große öffentliche Toilettenanlage vorhanden.  
 


